



Morena se pasa 'por el arco del triunfo' las suspensiones contra la reforma judicial, acusa Laura Ballesteros

La diputada de Movimiento Ciudadano (MC), Laura Ballesteros, acusó a Morena de “pasarse por el arco de triunfo” las diversas suspensiones que jueces ya han concedido para frenar la reforma judicial, situación pese a



la cual la bancada naranja ya alista diversas acciones jurídicas como otro intento para detener el Plan C de la Reforma Judicial.

“Hoy este Congreso está de luto por la justicia en el acto más vil, manipulador e injusto para las mexicanas y mexicanos y de sus próximas generaciones. Es un día triste cuyas consecuencias algunos no acaban de comprender. Que la historia los juzgue”, dijo con la voz entrecortada.

Al ratificar que como oposición no se presentarán a la sesión de hoy en donde la Cámara de Diputados emitirá la declaratoria de constitucionalidad de la reforma para llevar a jueces, ministros y magistrados a las urnas, la legisladora sostuvo que tampoco acompañar las acciones futuras que emprenderá Morena para complementar la modificación a la Carta Magna.

Lo anterior, con relación a los trabajos que ya realiza la 4T para modificar leyes secundarias, como lo dio a conocer hoy este medio, y a través de lo cual busca precisar aquellos temas que requieren mayor precisión, como detallar quienes integrarán los comités con los que cada Poder determinará las candidaturas a proponer para los cargos judiciales.

“Nosotros no tenemos ninguna intención de convalidar este atraco al país y a la gente de México, eso no lo vamos a hacer, porque se tiene que acreditar el error en que están incurriendo, se tiene que señalar porque el virus ya se lo comieron, entonces ellos mismos van a ser víctimas cuando hoy son victimarios y lo saben porque va a ser complicadísimo implementar las elecciones”, declaró en conferencia de prensa.

<https://www.razon.com.mx/mexico/morena-pasa-arco-triunfo-suspensiones-reforma-judicial-acusa-laura-ballesteros-593069>